



MICHELBACH-LE-HAUT

D'azur au couteau de tanneur posé en fasce surmonté de deux étoiles et soutenu d'un cœur, le tout d'or.

Michelbach-le-Haut possédait ces armoiries dès la fin du XVII^e siècle. Le village qui apparaît en 1278 sous la dénomination « ober Michelbach » est né de la division en deux parties de l'ancienne localité de Michelbach mentionnée déjà en 1102-1103. Du XIV^e siècle aux traités de Westphalie, il a appartenu aux Habsbourg. L'église est dédiée à saint Jacques le Majeur.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 382, n° 75.